

**Änderungsantrag des Bau- Ordnungs- und Umweltausschusses zur Beschlussvorlage
7.128/2020 – Straßenbenennung Wienbreite II**

Der Bauausschuss beantragt, die Straße im Neubaugebiet Wienbreite II „Rektor-Lehmann-Straße“ zu nennen.

Ein besonderer Glücksumstand für das Ilsenburger Bildungswesen war die Tätigkeit seines Schulrektors Karl Lehmann. Er begann sie im Jahre 1910 und hat unter größten Schwierigkeiten der folgenden Kriegs- und Nachkriegsjahre bis zu seiner Versetzung in den Ruhestand 1932 hier eine 7-stufige Volksschule vorbildlich geleitet. Darüber hinaus ist sein Einsatz im außerschulischen Bereich, wie für die sportliche Betätigung der Jugend, den Fremdenverkehr und insbesondere seine Verdienste um die Erforschung der Heimatgeschichte unvergesslich geblieben. Eine Ruhebänk am Fuß des Wienberges erhielt ihm zu Ehrend die Bezeichnung „Rektor-Lehmann-Bänk.“ (aus: Ilsenburg in alten Ansichten“ von Hans Riefenstahl)

gez. Hotopp

Ausschussvorsitzender